## エスティの 国際交流コーナー





## 《 シンガポール旅行 》

皆さんこんにちは!

桜が咲く美しい春になりました。3月は寒い日々が続 き、皆さんも春を楽しみにしていましたか。

私はこの寒さを逃げるために、シンガポールへの短い 旅行をしました。熱帯気候で、温度が高く、雨が降った りやんだりしていましたが、とても楽しく4日間を過ご

シンガポールの最も面白いところは、多民族国家であ ることだと思います。その人口は中国系、マレー系、イ ンド系の人からなります。人々の外観や服装が異なるだ けではなく、街中を歩くとその3つの文化、そしてシン ガポールを長く支配していたイギリスの文化の影響が見 られます。リトル・インディア、チャイナ・タウン、ア ラブ・ストリート等の地名を聞くだけで多文化国のイメ ージが浮かぶのではないでしょうか。礼拝所もモスク、 ヒンドゥー寺院、仏寺などがあり、シンガポールには小 さなユダヤ人社会があり、ユダヤ教の礼拝所、いわゆる シナゴーグも二カ所あります。その多くの文化や宗教は 協調的に共存しています。

伝統の影響にも関わらず、現代的な、未来的な建築も 多いです。超高層ビルが多く、オーチャードロードとい う商業地区へ行ったら未来を感じさせる高級ショッピン グセンターが数えられないほどたくさんです。この伝統 性と現代性の釣り合いは日本との一つの共通点なのでは ないかと思いました。

日本との2つ目の共通点はきれい好きと環境への関心 だと思います。厳しいルールで知られているシンガポー

ルではポイ捨てに対する罰金があり、リサイクリングも 頑張っているそうです。リサイクリングの一つの面白い アイデアとして、地下鉄のチケットを使ってから販売機 へ返すと、1ドルを返してもらいます。そのチケットは また次の乗客が使えますので紙を無駄にしません。この 制度を他の国も導入すればいいと考えています。

街の中では様々な面白いところがありましたが、私は 最も楽しかったのは自然との出会です。まずはシンガポ ールの有名なナイト・サファリで夜行動物を間近に観察 できました。そしてマクリチ・トレイルでハイキングし て、森の中に「トリー・トップ・ウォーク」という高く て長い橋を歩きました。ハイキング中多くのかわいいサ ルをみて子供のように喜びました!

皆さん機会がありましたら是非行ってみてください!





